

Ayons de l'autorité sur toutes situations

Marc 2 : 1-12

Il eut des moments où nous nous sommes trouvés devant une situation dont je pourrai certainement qualifier d'infranchissable. Il nous ait arrivé d'être devant un certain nombre de blocages dans nos études, dans notre travail et même dans notre simple vie quotidienne, à tel point où nous ne pouvons plus avancé dans tant dans nos démarches professionnelles que dans nos d'études scolaires.

Lorsque nous regardons dans marc 2 au versé 3, la Bible nous parle d'un **paralysé** qui était porté par **quatre hommes**. Dans un premier temps l'homme est paralysé et dans un second temps il porté par quatre hommes.

Le paralysé ne pouvait donc faire usage de ses membres là nous sommes dans un cadre pur et simplement physique ; la paralysie est donc compréhensive. Mais allons dans le spirituel là où il y a grand-chose à dire. En effet pour reprendre la paralysie physique, l'homme ne pouvait plus faire usage de ses membres il s'agit donc d'une paralysie totale et le physique tir sa référence du spirituel ; l'homme était également et totalement paralysé sur le plan spirituel. Mais de quoi était-il paralysé ? Ou puis-je dire qu'est qui vous paralyse tant ?

Bien aimé la bible dit dans Luc 10 :19 « **Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les serpents et les scorpions, et sur toute la puissance de l'ennemi; et rien ne pourra vous nuire.** » le paralysé était sous la domination des soucis, des problèmes de ce monde et par-dessus tout sous la domination de ses oppresseurs (*nous sommes dans un cadre spirituel*)

Le paralysé était incapable de surmonter son épreuve au point où il était transporté par quatre hommes. Le nombre de personne qui le porte ici nous montre le poids du problème qui pesait sur ce paralysé, la lourdeur de l'épreuve.

Au verset 4 le paralysé et les quatre hommes se trouvaient à nouveau devant un obstacle : Bien aimé lorsque tu te trouves devant une situation ne recule point contourne l'obstacle et avance. Les quatre hommes ont contourné la foule. Le verset 5 dit que par ce geste ils étaient remplis d'une grande foi : si quelqu'un te soutien et persévère dans son soutien prends en considération sa foi.

Se trouvant enfin devant Jésus il reçut sa bénédiction.

Ce qui est étonnant c'est le mécontentement des scribes (verset 6-7) qui connaissaient les concepts de Dieu mais voyant Jésus réagir en faveur du paralysé il fut mécontent : Bien aimé lorsque vous serez élevé dans vos études, dans votre travail sachez que votre entourage en particulier dans votre famille, vos amis... seront contre

Mais pourquoi les scribes étaient-ils mécontents ? Au verset 9 nous avons à peu près la réponse à la question ; sans doute le paralysé leur était redevable car ce passage montre qu'ils voulaient que le paralysé demeure dans sa situation, ils ne voulaient pas le pardonner : si tu as brisé quelqu'un, humilie toi et demande lui pardon car l'humilité précède la gloire (Proverbe 15 :33), pardonne même ceux-là qui te font du mal.

Au verset 11, Jésus **Ordonna** au paralysé de se lever : ordonnons à notre situation de nous quitter, ne soyons pas **crainitif** et ne la laissant pas nous dominer, jésus sur la barque a également ordonné à la tempête qui s'était levé de se calmer (Marc 4 : 35-40).

Bien aimé par la foi en Jésus christ ne soyons pas craintif mais, soyons autoritaires face une situation aussi grande qu'elle soit (1 Samuel 17 ; Ephésiens 6 :14-18)

Amen !!!